

## VST-Rudern: Internationale Erfolge im Juni und Juli

### 6. Platz für Johanna Kristof im Juniorinnen-A-Doppelvierer bei der Junioren-EM

Zwischen dem 9. und 10. Juli fand die Junioren-EM in Trakai (LTU) statt. In Johanna Kristof's Bootsklasse, dem Juniorinnen-A-Doppelvierer, waren 13 Boote am Start. Johanna Kristof ruderte in einer Renngemeinschaft mit Ruderinnen von Wiking Linz (Miriam Kranzlmüller, Carmen Fink) und Möve Salzburg (Valentina Tollinger). Die Renngemeinschaft qualifizierte sich mit dem zweiten Platz im Vorlauf als einziges österreichisches Boot direkt für das Semifinale. Mit dem dritten Platz im Semifinale stieg sie ins Finale A auf. Dort belegten die vier Ruderinnen den ausgezeichneten sechsten Platz.

### Relationsregatta in Wien

Am 24. und 25. Juni fanden die Relationsrennen als Ersatz für die Int. Wiener Regatta für die österreichischen Kaderruderer, damit sie sich für die internationalen Bewerbe (Coupe de la Jeunesse, WM) qualifizieren können, statt. Johanna Kristof hat sich mit der Vierer-Renngemeinschaft (Wiking Linz, Möve Salzburg) für die WM qualifiziert. Erfreulich war auch die Qualifikation von Victoria Petschnig mit ihrer Partnerin Sarah Reimann aus Bregenz im Juniorinnen-A-Doppelzweier für den „Coupe de la Jeunesse“.

### Vienna Night-Row

Am 25. Juni nahm Johanna Kristof gemeinsam mit sechs Ruderinnen von Wiking Linz und einer Ruderin von Möve Salzburg im Achter am Vienna Night-Row teil. Die Mannschaft saß in dieser Konstellation zum ersten Mal im Boot. Dieser Achter steigerte sich von Lauf zu Lauf und entschied das A-Finale mit einer Länge Vorsprung für sich.

Der Junioren-B-Achter aus Kärnten mit den drei Völkermarktern David Krassnig, Patrick Miklau und Benedikt Koboltschnig und fünf weiteren Ruderern aus Kärnten (RV Nautilus, RV Villach) ging bei den Junioren-A-Achtern an den Start und wurde Fünfter.

### Jugendregatta in Bled (SLO)

Am 19. Juni nahmen zwölf Kinder der VST-Rudersektion an acht Rennen bei der Jugendregatta in Bled teil. Dort belegten sie zwei erste, zwei dritte, einen vierten, zwei fünfte und einen sechsten Platz. Sieger wurden im Junioren-B-Einer Benedikt Koboltschnig, und Patrick Miklau mit David Krassnig im Junioren-B-Doppelzweier. Zwei sehr gute dritte Plätze belegten der Schüler-Doppelzweier mit Simeon Modre und Johannes Mlinar und der Junioren-B-Doppelvierer mit Georg Gfrerer, David Krassnig, Patrick Miklau und Benedikt Koboltschnig.

### Bundesfinale im Schulrudern am 17. Juni in Wien

Beim Bundesfinale Schulrudern gingen zwei Boote aus Völkermarkt an den Start. Bei den Burschen waren sieben Boote gemeldet. Deshalb kam es zu zwei Vorläufen. Simeon Modre, Johannes Mlinar, Gfrerer Martin (AAG-Völkermarkt) und Noah Lacagnina (NMS Völkermarkt) mit Steuermann Thomas Pavlovic (AAG Völkermarkt) qualifizierten sich mit ihrem zweiten Platz im Vorlauf fürs Finale wo sie dann hinter Villach ebenfalls den zweiten Platz belegten. Bei den Mädchen waren acht Boote gemeldet. Auch hier belegten die Völkermarkterinnen (Lena Werkl, Annika Slamanig (beide AAG Völkermarkt)), Sara Plösch, Melanie Werzi (NMS Völkermarkt) und Steuermann Thomas Pavlovic (AAG- Völkermarkt) den zweiten Platz im Vorlauf und den vierten Platz im Finale A. Leider war durch eine ungerechte Startaufstellung keine bessere Platzierung möglich.

## **61. Int. Regatta in Bled (SLO)**

Bei der Regatta in Bled (11. bis 12. Juni) war der VST Völkermarkt mit zwei Ruderinnen in zwei Renngemeinschaften am Start. Im Juniorinnen-A-Doppelzweier war Victoria Petschnig mit Sarah Reimann (Wiking Bregenz) am Start. Am Samstag belegten sie den zweiten Platz im Vorlauf und den sechsten Platz im Finale A. Der Juniorinnen-A-Doppelvierer (Renngemeinschaft) mit Johanna Kristof, Miriam Kranzlmüller, Carmen Fink (beide Wiking Linz) und Valentina Tollinger (Möve Salzburg) belegte im Finale bei den Frauen den zweiten Platz vor den Nationalmannschaften aus China, Schweiz und Ungarn.

Am Sonntag wurde Victoria Petschnig mit Sarah Reimann im Doppelzweier im Vorlauf Vierte und im B-Finale Zweite. Zwei Wochen zuvor starteten sie zum ersten Mal gemeinsam in München. Hier konnte man schon erkennen, dass sich die Mannschaft von Rennen zu Rennen gesteigert hatte. Der Juniorinnen-Doppelvierer mit Johanna Kristof ging wieder bei den Frauen an den Start und belegte dort den vierten Platz vor den Nationalmannschaften aus Tschechien und China.

## **Traunsee-Regatta**

Am 9. Juli fand in Gmunden die 45. Traunsee-Jugendregatta und das 27. Traunsee-Masters-Meeting (Österreichische Meisterschaften für Mastersrunderer) statt. Die VST Rudersektion ging dort mit 19 Kindern aus dem Nachwuchskader in 14 Rennen an den Start. Dort belegten sie drei erste, vier zweite, sechs dritte und einen sechsten Platz. Bei den Masters-Meisterschaften ging Paul Paternoss im Einer und im Vierer mit einer Renngemeinschaft mit Wiking Spital, welcher den österreichischen Meistertitel gewann, an den Start. Sieger im Juniorinnen-B-Einer war Valentina Starc, im Schüler-Doppelzweier Martin Gfrerer und Noah Lacagnina, und Victoria Petschnig mit Sarah Reimann (Wiking Bregenz) im Doppelzweier (mit 20 Sekunden Vorsprung auf den zweiten Platz). Für viele waren dies die ersten Rennen in einem Rennboot und somit ist der vierte Gesamtrang von 15 Vereinen ein sehr gutes Ergebnis. Hervorzuheben sind noch die jüngsten Ruderinnen Emilia Obersriebnig und Leonie Burtscher, die im Schüler -B-Doppelzweier an den Start gingen. In dieser Klasse starteten Mädchen und Burschen gemeinsam. Sie erruderten hinter den Salzburgern als einziges Mädchenboot den ausgezeichneten zweiten Platz.

## **Ausblick**

In den nächsten drei Wochen bereiten sich Victoria Petschnig und Sara Reimann auf ihren Start beim Coupe de la Jeunesse, welcher Ende Juli in Poznan (POL) stattfindet, am Völkermarkter Stausee vor. Johanna Kristof fährt nächste Woche in ein Trainingslager nach Waging (Bayern) und anschließend in die UWV nach Völkermarkt, wo sich der Vierer für die vom 21. bis 28. August in Rotterdam (NED) stattfindende Junioren-WM vorbereitet.

Die restlichen völkermarkter Ruderer bereiten sich auf die Völkermarkter Ruderregatta am 21. August vor. Am 20. August findet die 5. Firmenregatta und das Völkermarkter Seefest statt. Dazu sind alle Völkermarkter recht herzlich eingeladen!

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Trainer Anton Mischensky (0664 21 08 255) gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für die Berichterstattung!

Mit rudersportlichen Grüßen  
Die VST- Rudersektion

**Anhang:** Fotos



Johanna Kristof



Traunsee-Regatta: Renngemeinschaft- Doppelzweier: Sarah Reimann, Victoria Petschnig (v.l.)



Traunsee-Regatta: **Schüler-Doppelzweier:** Noah Lacagnina, Martin Gfrerer (v.l.)



Traunsee-Regatta: **Schüler-B-Doppelzweier:** Emilia Obersriebnig, Leonie Burtscher (v.l.)